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郑州郑州 有求必应的诚心有求必应的诚心A08

领航新高领航新高

过去的一年，郑州晚报和他们一起在路上，传递温暖温情，传递向善向上。眺
望2011年，“十二五”计划开始起航，中原经济区蓝图正待实现，我们还是一起在
路上，榜样在前，他们是山，是海，他们是郑州最美的力量……

赵殿华

郑州百年德化商业管理有限公司总经理

人的一生中最关键的只有几步，如果选对了道路，就可能拥有一片属于自己的蔚蓝天空。
对于赵殿华来说，这关键的几步就是重回宇通集团。宇通给了赵殿华一个平台，而宇通也从
此多了一员骁将。

赵殿华，上世纪80年代毕业于中国农业大学汽车与拖拉机专业，大学毕业被招到厂里，做
技术员。后来离职到了漯河的一家大型军工企业3515工厂。但是，人虽走，情未断。汤总的
关注让他感动，2001年汤总深情地对爱将说：“回不回宇通，你说了算。”人生就这样转折了。

在宇通这些年，他曾做大型投资调研，当过5年办公室主任，也曾赴濮阳拯救处境艰困的
地产项目，并创下了濮阳房地产界多项第一。

2010宇通集团委派他来到百年德化。虽然在客车、地产领域已经取得了不菲的成绩，但
是接手商业项目他还是第一次。

身处寸金寸土的二七商圈酽酽的商业气氛中，赵殿华很淡定地自称是商业新兵，他说，多
年的经验告诉他，人其实是被自己打败的，而不是别人。

2011年，赵殿华的第一要务是维护宇通的品牌，捍卫宇通的声誉，做好百年德化的服务
员，把员工照顾好，把消费者照顾好，升级业态组合，优化经营环境，传承老郑州百年商誉，在
新十年的起点上，让这个商场表面上潮流灵动，骨子里又古韵悠然。

周倩/文 慎重/图

记者赶到时，油罐车还停在马路中央，罐体
没有变形，车尾处损伤严重。

相撞的吊车整个车身都冲进了马路中间的
隔离带，车头已严重变形。

油罐车车主薛师傅说，车祸发生时是中午 11点 30分
左右，正值马路南侧刘庄小学的孩子放学，他刹车减速慢
行，“突然车身一震，才发现后面的车撞上来了”。

薛师傅说，由于事发在转弯地带，后面的吊车司机看
不清前方状况，加上行驶速度较快，虽然及时踩了刹车，但
还是冲进了隔离带。

“我下车后，赶紧跑上前看吊车的情况，驾驶室里有3个
人，但没有受伤的。”薛师傅说，所幸自己车上的油罐是空
的，才没有引起更重大的伤亡。

目前，事故原因正在进一步处理中。

改变一：违章房拆了
昨早9点、下午3点，记者两度赶到光大广场，追踪整改情况。
早9点许，广场东门附近原有的违章房，已全部拆除。
在广场正中“和谐之林”雕塑正北的河堤上，原来有个小铁皮

房，昨日也已拆除。
在广场东北角，另一违章房还在卖东西。房内一中年男子表

示，房子晚上就会拆除。

改变二：卫生好了，36个残破路灯拆除了
两度回访，记者看到，整个光大广场和北侧的河堤景观路，卫

生状况都大幅好转，塑料袋、豆浆杯、狗粪，几乎全部消失。10多名
身穿黄绿马甲的河道、绿化人员，不间断清扫养护。截至昨日下午
5点多，他们仍在劳作。

在广场北、金水河南的堤坝景观道上，本报报道的36个残破喇
叭吊灯，昨日上午也全部不见了。附近河道维护工人介绍，未来大
道办事处5日晚就将它们拆除了。

昨日，本报刊出《未来路光大广场破得不成样子》一
文，11位市民来电热议说：这个广场其实是个休闲好去
处，但现存问题确实不少。1月5日开始，市园林局、金
水河管理处等单位快速行动，展开了整改。

昨日，记者再探光大广场，发现改观确实不小。
晚报记者 吴泳

广场上还有残破灯
河堤景观路破损路面还是原样

市容卫生的改善是明显的，但仍有一些问题待整改。
本报昨日报道过，金水河南岸景观道上至少存在 6大块严重

破损的路面，截至昨日下午5点，仍未开始整修。
南侧河堤沿岸灌木丛中的17个破损塔形柱灯，依然是原样。
广场里，13个残破的柱状景观灯，也尚未修复或移除。
现场的市园林局下属单位工作人员表示，他们正与负责修建

的园林工程公司研究磋商，制订改善路灯面貌的妥善方案。

还有问题待整改

“我们村口经常发生车祸，隔三差五就得撞
几辆车。”目睹事故发生的村民王女士说，刘庄村

正处在西四环西高东低的慢转弯地段，加上路边高层建
筑，很容易遮挡向东行驶司机的视线，“高速行驶的司机拐
过来弯才发现前面有情况，但再刹车都已经晚了”。

据了解，西四环刘庄附近，分别有刘庄、郭厂、尖岗和
北徐庄4个村庄。西四环南侧的刘庄村和尖岗村的土地都

在西四环北侧，村民干活时需要从南横穿西四环到北侧。
而这个路口西侧恰好有座高架桥，从桥上下来的车到

这个十字路口时，车速都非常快，一不留神，就会撞到横穿
马路的行人。

村民曾多次建议在此路口安装红绿灯。同时，在西四
环上设置减速带或者限速标志，以便让车辆慢速通过此路
口，可至今这些建议也没得到相关部门重视。
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昨日中午，西四环刘庄处，车牌号豫 AA6071 的油罐车与车牌号豫
A83620 的吊车相撞。 晚报记者 薛璐/文 晚报记者 廖谦 实习生 付帆/图

村民频繁过路没有红绿灯，经常发生车祸

西四环刘庄 又撞车了
村民呼吁很久的红绿灯，还是没安装


